



# 中央中だより

令和7年1月10日

TEL 042-473-8881・特支8814 FAX 042-472-7999

教育目標：共に生きる喜びをつかもう。

・進んで学ぶ ・人を思いやる ・体力をつける

行動目標：自主・自律・自治・表現

富士山のように

校長 齋藤実

保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。本年も何とぞよろしく願いいたします。新しい年を迎え、この3学期を4月からの生活の準備期間として、着実な成長を図りたいと思います。

3学期をスタートするにあたり、校長として5つの目標を掲げます。

1月は、私立高、都立高の推薦入試が行われます。受験する生徒が、万全の健康状態で入試に臨むことが第一の目標です。1年生は、立川にあるTGG（TOKYO GLOBAL GATEWAY）で英語研修を行います。2年生は、スキー教室です。1、2年生が学校の外に出て、マナーを守り、学年の絆をつくり、よい体験をすることです。特に2年生は、3日間感染症に負けず、健康で無事故の宿泊行事にすることが第二の目標です。

2月は、私立高、都立高ともに一般受験が行われます。これまでの努力が実ることを全校あげて応援し、3年生が悔いなく力を発揮できることが第三の目標です。

3月は、3年生全員の進路決定と笑顔で大感動の卒業式を行い、1、2年生で3年生を送り出すことが第四の目標です。

そして、この1月2月を全学年が、学習に力を入れ、学ぶことが楽しいと言える中央中学校にすることが第五の目標です。

今、中学生にとって大きな夢を描く模範となっているのが大谷翔平選手です。大谷選手といえば二刀流です。二刀流といえば大谷翔平が今の時代です。それまで二刀流といえば宮本武蔵がその本家だったと思います。高校生の時、私は歴史小説を読んでいました。吉川英治著「宮本武蔵」の中に、武蔵を慕い弟子になった少年にこう語る場面がありました。「あれになろう、これになろうと焦心（あせ）るより、富士のように、黙って、自分を動かないものに作り上げろ」少年は、仕官の夢を描きながら剣の修行を行っていたのです。武蔵は、そんな少年に、「あの富士山のように激しい風にも雨にも負けない、動じないそんな人間になるんだ。そうすれば、どこからもあなたを欲しいという武家が出てくるだろう。」

中央中学校の生徒にとっては、健康な身体と心、そして学ぶ力を徹して身に付けることだと思います。そのためにも中央中が、居心地のよい場所であるように、教職員力を合わせてまいります。保護者の皆様ご協力をお願いいたします。

～落ち葉掃きボランティア～ 12月11日(水)

生徒会主催の落ち葉掃きボランティアが実施されました。当日は40名を超える生徒が参加してくれました。六仙公園にはたくさんの落ち葉があり、掃いても掃いてもその上からまた落ち葉が降ってくるという状況でしたが、生徒はみな、積極的に励んでくれました。集めた落ち葉は肥料として使われるそうです。



～1年と7組 校外学習発表会～ 12月12日(木)

11月に行われた校外学習について、各班ごとのテーマについて探求してきました。各クラスで発表会を行い、その中で各クラス優秀な班と7組の発表会を行いました。どの発表も工夫があり、今後の探究学習につながると思います。



～今月の予定～

1月15日(水) 各種委員会	26日(日) 都立推薦入試
17日(金) 避難訓練	26日(日)～28日(火)
18日(土) 土曜授業・学校公開日	2年スキー教室
新入生保護者説明会	29日(水) 2年振替休業日
24日(金) 1年生TGG学習	31日(金) 市学力調査(2年)
2年スキー教室事前指導	都推薦入試合格発表

～ 中央中生の活躍 ～

☆税についての作文

東久留米市教育委員会 教育長賞 中村 さん (3年)

東京国税局管内納税貯蓄組合連合会 優秀賞 岩崎 さん (3年)